

Gouvernement du Québec
La ministre déléguée à la Réadaptation,
à la Protection de la jeunesse, à la Santé publique
et aux Saines habitudes de vie
Ministre responsable de la région de la Montérégie

Québec, le 17 octobre 2017

Monsieur Jean-Marc Fournier
Leader parlementaire du gouvernement
Cabinet du leader parlementaire du gouvernement
Édifice Pamphile-Le May
1^{er} étage, bureau 1.39
1035, rue des Parlementaires
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

Le 21 septembre dernier, le député de Saint-Jean déposait deux pétitions adressées à l'Assemblée nationale demandant au gouvernement de procéder à un rehaussement significatif du budget octroyé en déficience intellectuelle de manière à ce que tous puissent recevoir des services répondant à leurs besoins.

D'entrée de jeu, soyez assuré que je reconnais l'importance de rendre disponibles des services à tous ceux qui en ont besoin. D'ailleurs, les personnes qui ont une Déficience intellectuelle (DI) et un trouble du spectre de l'autisme (TSA) reçoivent du soutien dans le réseau de la santé et des services sociaux et une offre de services qui est adaptée à leurs besoins. Je tiens également à préciser que les dépenses actuelles pour le programme (DI) et (TSA) s'élèvent à plus de 1 milliard \$.

Le ministère de la Santé et des Services sociaux a récemment rendu public le Cadre de référence sur l'organisation des services en DI, en déficience physique et en trouble du spectre de l'autisme. Ce cadre de référence permettra de rapprocher les services des milieux de vie des personnes, favorisant ainsi la participation sociale. De plus, sa mise en œuvre permettra d'améliorer l'accessibilité, la fluidité et l'intégration des services. Enfin, il assurera la consolidation des services spécialisés. L'ensemble de ces actions contribuera à améliorer la qualité et la continuité des services, et ce, en réponse aux besoins des personnes.

... 2

Soyez assuré que je demeure sensible à la situation des personnes ayant une déficience intellectuelle et à celle de leur famille. Nous explorons diverses solutions pour poursuivre l'amélioration des services, notamment pour les adultes ayant une déficience intellectuelle et leur famille.

Veillez agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

La ministre déléguée,



Lucie Charlebois

N/Réf. :17-MS-05447